

横浜市立美しが丘小学校 平成28年6月30日

元気いっぱい 友だちいっぱい
すくすくお勉強 夢いっぱい



美小通信 4

横浜市情報教育ネットワーク(YY ネット)上に本校のホームページがあります。

URL : <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/utsukushigaoka/>

学校長 畠山 真

青葉区美しが丘2丁目29

電話(901)3408

「海の日」と「山の日」

校長 畠山 真

夏至が過ぎ、1年生が植えた朝顔が大きくなり、もうすぐ花を咲かせそうです。日一日と日差しが強くなり、蒸し暑さも増してきました。25日は、土曜参観があり多くの保護者の方や地域の方に見ていただきありがとうございました。参観に先立ち、2校時に校長室でテニスボールの穴あけを手伝っていただきました。子どもたちが静かに学校生活をおくれるようにと、保護者の方々が一つ一つのボールに心を込めて穴をあける姿を見て、本当に頭の下がる思いがしました。

23日には交通安全教室が開かれました。1年生と4年生を対象に毎年行っていて、青葉警察の方や運輸会社の方、PTAの方々にも手伝っていただきました。皆さんが一生懸命に子どもたちに指導し、歩き方や自転車の乗り方を教えていただきました。1年生と4年生の子どもたちにとって、とても勉強になったと思います。その中で青葉警察の方の話された言葉がとても印象に残りました。「命は、一つしかありません。お父さんやお母さんから代わりにもらえるものではありません。一つしかない命をいつまでも大切にしてください。」私も命についてはよく話しますが、本当に命は大切にしなければいけないと改めて思いました。

さて、今月で一学期が終了します。そして、21日からは子どもたちがとても楽しみにしている夏休みに入ります。今から海や山に行く計画を家族でしている家庭もあると思います。今年から8月11日は「山の日」と制定され祝日になりました。7月には「海の日」があります。2003年の祝日法の改正により、今年7月18日が海の日になります。海の日は、「海の恩恵に感謝するとともに、海洋国日本の繁栄を願う」ことを目的としています。8月の山の日は、「山に親しむ機会を得て、山の恩恵に感謝する。」というねらいがあり、初めて8月に祝日が制定されました。

山の日に先立ち、先日高尾山から景信山まで行ってきました。川沿いを歩いて行き、滝のある所で涼しさを感じました。歩いているとヘビが突然目の前に現れたり、様々な鳥のさえずりが聞こえたり、魚が透き通った水の中で泳いでいるのも見かけました。森林の中を木の匂いを感じながら、気持ちよく歩くことができました。時々、開けた所から丹沢の山々が遙か遠くまでくっきりと見え、初夏の心地よさを感じました。

こうして歩いていると日本の山々は、自然がまだまだ多くあり、緑の多い国だと改めて思いました。

海の日と山の日がある7月と8月に海と山のよさを感じ、自然と触れ合いながら充実した夏休みをおくってほしいと思います。